
2018年12月18日 OV举行了特
别会议，宣布不同事项及未来
方向，来迎接2019年！其中包
括，产品有机标签之更改 及 价
钱变动，和公布了颁奖礼的主
题及来年的特别会议。

我们也于网页及社交平台有不
同的更新，让各直销商能够有
更多的资讯及材料，给予各位
不同的方式的支援! 期待大家于
未来继续一同努力，迎来更丰
收的一年！

而2019 其中一个重要事项当
然小不了公布2019旅游奖地点
及赢取方法！

一年一度的OV周年大会即将到
来了，为过去的2018年作一个
总结！

有别于以往的颁奖夜 ，今次的
OV周年大会将于 1 月 19日 星
期六 的下午2点30分举行！而
今次以冬天色调作为主题的颁
奖礼MC阵容也非常特别，共有
三位演讲比赛冠军得主Ducky, 
Percy 以及 Alice!

当天亦将会公布2018亚洲之旅
及世界之旅的得奖者，他们会
于当天分享不同赢取旅游奖的
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心得及心情！大家一同前来分
享得奖者们的喜悦吧！

2019特別會議

2019年亚洲之旅亦已经于2018
年12月31日开始计算，直至到
2019年6月30日！阳光海滩，
充满美食的假期正等着你呢！
不要犹疑，现在就于前台填写
报名表格吧！参加资格及赢取
条件可于网上浏览。

今次亚洲之旅地点便是度假胜
地巴里岛，世界之旅便是美丽
的塔斯曼尼亚！

OV2018年度大会

2019特别会议



一年一度的OV周年大会即将到
来了，为过去的2018年作一个
总结！

有别于以往的颁奖夜 ，今次的
OV周年大会将于 1 月 19日 星
期六 的下午2点30分举行！而
今次以冬天色调作为主题的颁
奖礼MC阵容也非常特别，共有
三位演讲比赛冠军得主Ducky, 
Percy 以及 Alice!

当天亦将会公布2018亚洲之旅
及世界之旅的得奖者，他们会
于当天分享不同赢取旅游奖的

30日排毒纤体比赛参赛者SANDY

我们的市场营销助理Vanessa 
Kwok于12月1日代表了OV与
香港直销协会参加了于东华三
院伍尚能纪念幼儿园一同合办
的 义 工 活 动 — 「 童 」 行 昂 坪
360，与一众小朋友一同乘坐
昂坪360缆车前往昂坪市集游
玩！

当天行程非常丰富，他们不只
于不同的景点合照及游玩，更
参观昂坪自然中心，让小朋友

「童」行昂坪360

们更了解认识另一面的香港！

虽然非常不舍，但活动在和谐
的午餐后，及义工们的陪同下
，于幼儿园中完美结束。不只
小朋友 及义工们 都过了一个既
愉快又开心充实的星期六！

心得及心情！大家一同前来分
享得奖者们的喜悦吧！

我上年也有參加30日排毒纖體比賽，嘗試OV的30日排毒。
所以一直也很清楚排毒的功效和威力。
雖熱我很貪吃，但經上年參加後，我改變了很多以往壞的生活習慣，也令我發現健康真的非常重要！
所以便決定今年無論如何也要參加，更訂立了今年要堅持完全依照建議地完成30日排毒纖體的目標。

而今年30日排毒有意外收穫，除了身形纖瘦了很多，腰形也再次出現！
而我最大的得著便是能夠改善及處理婦科問題。前段日子，我發現我的身體子宮內有一個5CM大的纖維瘤。 

經過30日排毒纖體後 ，我於成績發佈會的前一天去了看醫生作身體檢查，
本來之前醫生還表示我需要做手術，但經檢查後，發現纖維瘤縮小了。
由本來因為太大不宜動刀，變得小到能夠在我毫無準備下，醫生已經幫我處理掉了纖維瘤。
讓我感都非常意外！ 剛剛處理完纖維瘤後，其實我的身體感到非常不適及疼痛的。
本來還很擔心會因此參加不了第二天的30日排毒纖體成績發布分享會，行不了 catwalk！
但回家後，我堅持不服用藥物，服用OV產品及有足夠的休息後，
身體便很快得以復原，第二天早上已經再沒有痛楚及不適。這次的經歷，
令我更確定要出席成績發布分享會，因為我想把自己的成果及經歷分享給其他人， 讓更多人能夠得益！ 

经过30日排毒纤体后 ，我于成
绩发布会的前一天去了看医生
作身体检查，本来之前医生还
表示我需要做手术，但经检查
后，发现纤维瘤缩小了。由本
来因为太大不宜动刀，变得小
到能够在我毫无准备下，医生
已经帮我处理掉了纤维瘤。让
我感都非常意外！

刚刚处理完纤维瘤后，其实我的
身体感到非常不适及疼痛的。
 

 本来还很担心会因此参加不了第
二天的30日排毒纤体成绩发布分
享会，行不了 catwalk！ 

但回家后，我坚持不服用药物，
服用OV产品及有足够的休息后，
身体便很快得以复原，第二天早
上已经再没有痛楚及不适。这次
的经历，令我更确定要出席成绩
发布分享会，因为我想把自己的
成果及经历分享给其他人， 让更
多人能够得益！
 

我上年也有参加30日排毒纤体
比赛，尝试OV的30日排毒。所
以一直也很清楚排毒的功效和
威力。虽然我很贪吃，但经上
年参加后，我改变了很多以往
坏的生活习惯，也令我发现健
康真的非常重要！所以便决定
今年无论如何也要参加，更订
立了今年要坚持完全依照建议
地完成30日排毒纤体的目标。

而今年30日排毒有意外收获，
除了身形纤瘦了很多，腰形也
再次出现！而我最大的得着便
是能够改善及处理妇科问题。
便是我子宫内的一个大5CM的
纤维瘤。

 


